

L'association Saint-Jacques en Boulangrie inaugurerait ce dimanche 27 avril à Mortagne-du-Nord le dernier tronçon du balisage qu'elle a mis en place entre la frontière belge et Saint-Quentin. Le président de l'association Saint-Jacques en Boulangrie ( Cambrais ) était entouré pour l'occasion des présidents des associations jacquaires belges francophone et néerlandophone. Ce balisage permettra aux pèlerins venant des Pays-Bas et empruntant la voie de l'Escaut, qui traverse le Tournaisis, de rejoindre via Cambrai, Saint-Quentin et Compiègne la route de Compostelle partant de Paris.

Contacts :

Association Belge des Amis de Saint Jacques de Compostelle : [www.st-Jacques.be](http://www.st-Jacques.be) [amis@st-jacques.ws](mailto:amis@st-jacques.ws)

Antenne de Tournai : [pelerinssaintjacquestournai@gmail.com](mailto:pelerinssaintjacquestournai@gmail.com)



Inauguration à Mortagne-du-Nord du jalon commun aux associations belge et française.



Inauguration à Mortagne-du-Nord d'une coquille marquant le début du balisage français.